

Forums pour l'entourage

Comment apporter une aide

Par Profil supprimé Posté le 29/01/2013 à 11h00

Bonjour,

mon petit frère est un joueur depuis plusieurs années déjà, il joue de façon addictive au vu de l'état d'endettement qu'il a, suite à une réunion familiale à laquelle il ne participait pas, nous avons décidé de l'aider, j'ai été désigné pour l'informer de notre soutien collectif. Cependant je ne sais pas quoi lui proposer pour lui apporter de l'aide. Mon idée était de lui demander si il voulait bien de l'aide pour ce soutien mais quel soutien proposer?

1 réponse

Profil supprimé - 12/03/2014 à 11h00

Bonjour Pascal,

Votre message est vieux déjà et vous n'avez à l'époque pas reçu de réponse. Mais que s'est-il passé depuis ce temps ? Comment avez-vous fait ? A-t-il accepté ce que vous avez pu lui proposer ?

Cordialement,

le modérateur.